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＊数ある保育園を全て見て、馬渡保育園が 1 番良いと感じて、0 歳からお世話になっています。 

職員の雰囲気が他に比べて 1 番良いところが決め手でした。 

 

＊来年度からの異年齢保育導入の一件でいままで大変満足して登園させていたがかなり不信感が 

ある。まず導入決定する前に、事前に保護者への案内や保護者会での意見交換の場を設けるべ 

きところを、突如、異年齢保育導入のお知らせ、とのプリントが 11 月になってから配布され 

た。保護者側は何も知らず唐突に導入決定後に通知された形になり、かなり驚愕した。このよ 

うな対応は今後の運営にとても不安を感じでしまう。お世話になっている先生方は皆さん良い 

方ばかりで親身だからこそ、今回の保護者への配慮にかけたやり方には大変残念に感じる。 

来年度の状況が心配である。 

 

＊担任の先生が子供の気持ちにしっかり寄り添って愛情を持って丁寧に接してくださっていると 

強く感じており、日々大変感謝しております。 

 

＊いつもありがとうございます。0 歳からお世話になり、先生たちのおかげであっという間に、 

 もうすぐ 4 歳になります。保育園様様です。 

 

＊R 6 年度からの異年齢保育について既に決定事項とされ、お知らせが 11 月と遅かった点が 

非常に残念。導入前に保護者への説明等あればまた違ったと思う。 

以上児に関しては行事等を通し、クラスごとに結束が出来てきているのに対し突然バラバラに別

れてしまうことについて残念に思う。 

正直、保護者として受け入れられない。 

 


